

Standards Council of Canada / Conseil canadien des normes

Application to Administer a Mirror Committee / Demande d'administration d'un comité parallèle

1. General information / Renseignements généraux

SCC is responsible for approving administering organizations that accept responsibility for the management of one or more mirror committees on behalf of SCC. Approval as an administering organization demonstrates that the organization is competent, credible and reliable to administer mirror committees. Once an organization has been approved as an administering organization, the administering organization can submit applications to administer mirror committees on behalf of SCC.	Il revient au Conseil canadien des normes (CCN) la responsabilité d'approuver les organismes administrateurs qui acceptent de gérer un ou plusieurs comités parallèles en son nom. L'approbation d'un organisme administrateur prouve que l'organisme est trouvé compétent, crédible et fiable pour pouvoir administrer des comités parallèles. Dès son approbation comme organisme administrateur, l'organisme peut déposer des demandes pour administrer des comités parallèles au nom du CCN.
---	--

2. Process / Processus

Complete this form and send it, along with supporting documentation to the Standards Council of Canada (isd-eni@scc.ca).	Faire parvenir le présent formulaire dûment rempli accompagné des documents justificatifs au Conseil canadien des normes (isd-eni@ccn.ca).
SCC will acknowledge receipt of the request and will provide a response within 4 weeks of receipt. Applicants should be prepared to provide additional information if required.	Le CCN accusera réception de la demande et y répondra dans les 4 semaines à partir de la date de réception. Les demandeurs doivent être prêts à produire des renseignements supplémentaires au besoin.

3. Organization / Organisme

Organization name Nom de l'organisme	
---	--

Main contact name Personne-ressource principale	
Main contact email Courriel de la personne-ressource principale	
Main contact telephone N° de téléphone de la personne-ressource principale	

4. Committee details

Committee details <i>List mirror committee(s) the administering organization wishes to administer.</i>		
Renseignements sur le comité <i>Lister tous les comités parallèles que désire administrer l'organisme administrateur.</i>		
Mirror committee(MC) title and designation <i>(i.e. ISO/TC 22)</i> Titre et désignation du comité miroir <i>(p.ex. ISO/TC 22)</i>	Participation status (O/P) <i>(If mirror committee is NP status, an application to establish a mirror committee must also be submitted)</i> Statut de participation (O/P) <i>(si le comité parallèle a un statut de non-participant – NP – une demande de création de comité parallèle doit également être soumise)</i>	Administering organization committee(s) <i>(State Adminstrating Organization (AO) committee title and designation)</i> Comités de l'organisme administrateur <i>Indiquez le titre et la désignation du comité OA)</i>

5. Rationale/ Justification

Existing committee work <i>Provide description of existing committee(s) within the administering organization that relate(s) to the proposed mirror committee.</i>
Travaux de comité existants <i>Fournir une description du/des comité(s) existant(s) au sein de l'organisme administrateur qui est/sont lié(s) au comité parallèle proposé.</i>

Proposed standardization activities

Describe the planned or current activities undertaken by the administering organization related to the technical activity.

Activités de normalisation proposées

Décrire les activités courantes ou planifiées de l'organisme administrateur en lien avec l'activité technique.

Resources

Describe the resources that will be provided by the administering organization to support the technical activities both nationally and internationally.

Ressources

Décrire les ressources qui seront fournies par l'organisme administrateur pour financer les activités techniques à l'échelle nationale et internationale.

Engagement with stakeholders

Describe the strategy for engagement with and involvement from relevant stakeholders in the operation of the mirror committee(s). Identify specific stakeholders and their rationale for supporting this application. Provide supporting material including a current/proposed membership list.

Collaboration avec les intervenants

Décrire la stratégie proposée pour collaborer avec les intervenants pertinents et les faire participer aux activités du ou des comités parallèles. Lister des intervenants spécifiques en indiquant pourquoi ils appuient la présente demande. Produire les documents justificatifs, notamment une liste de membres actuelle ou proposée

Value of administration

Describe how the administration of the mirror committee would be beneficial to the administering organization and Canada.

Avantages de l'administration

Décrire les avantages que procurerait l'administration du comité parallèle à l'organisme administrateur et au Canada.

Recruitment

Describe the process for membership recruitment and selection.

Recrutement

Décrivez le processus de recrutement et de sélection des membres.

6. Mirror committee administrator/ Administrateur de comité parallèle

AO Administrator(s)

List proposed Adminstrating Organization Administrator (AOA) who will be leading the AO MC within the organization.

OA administrateur(s)

Indiquez l'Administrateur(s) proposé/(s) de l'Organisme Administrateur (AOA) qui dirigera le comité parallèle OA (OA CP) au sein de l'organisation

AOA Name and position**Nom et titre de l'AOA****Primary AOA Contact Information**
*(telephone and email)***Coordonnées principales de l'AOA**
*(téléphone et courriel)***Secondary AOA Contact Information**
– if applicable
*(telephone and email)***Coordonnées secondaires de l'AOA**
– le cas échéant.
(téléphone et courriel)

7. Membership Contact Person/ Personne-ressource pour les membres

Membership Contact name/**Nom de la personne ressource pour les membres**

Email/ Courriel	
Telephone/Téléphone	

8. Organization Authorization/ Autorisations

Signature	
Name and position/ Nom et fonction	
Date	